

お知らせ

会社を退職しても、土建国保に残ることができます。詳しくは、組合事務所までご相談ください。

2月1日現在組合員数…2,106名



発行所 東京土建一般労働組合 南部ブロック会議 品川区戸越5-18-2 ☎(3783)0471 代表者 井澤典一 定価 1部 50円 (購読料は組合費に含まれています)

中野健太郎さんへの不当取り調べ事件 (2022年3月10日判決日)



支援の輪広がる13,000筆以上

支部事務所で中野健太郎さんを囲んで (左から3人目)

【書記局発】事件が発覚して丸3年。中野健太郎さんに対する不当な取り調べ事件について、組合として最後まで支援を行なう立場から、『中野警察署による不当な任意同行・取り調べ事件の公正判決を求める署名』に取り組みました。品川支部の組合員・家族をはじめ、東京土建全支部・地元建設組合へも協力をお願いし、フェイスブック・ツイッターでも呼びかけたところ、急な要請にも関わらず、東京土建22支部(品川支部1,731筆を含め)、東京土建本部書記局・職員、とけん共済会職員合

2年連続 組織増勢を達成 2021年度 拡大

2021年度の最終的な拡大結果は、雇用日加入(16名)を含め、12月に32名の加入者があったことで、2021年当初人員比2名増(2116名→2118名)となり、念願の「2年連続組織増勢」を達成することができました。組織増勢となった要因としては、「各分会毎月

2021年 組織拡大到達表

Table with 4 columns: 分会名, 22年1/1現勢, 1月現勢増減数, 年間拡大数. Rows include 西品川, 後地, 豊越, 品川, 大井, 五反田, 小山, 南品川, 豊, 中延, 二葉, 旗中, 八丈島, 支部, 合計.

組織部長 関口 浩助 1名上の拡大」をスロウガンに取り組み、組合員家族の皆さんが、普段から「世話焼き活動」をする事で、組合への信頼が生まれて、組合の良きヨック」の中での拡大運動でしたが、東京土建支部中21支部が組織人員を減らしています。品川支部では、地道な行動を、今後も続けていきたいと思えます。 2月・3月と「春一番拡大」があります。これから、一人一人が仲間を増やす運動に参加できるように頑張ります。

東京土建国保に加入の方

①新型コロナウイルス感染症手当金

【期間延長】2022年3月31日まで

対象者 新型コロナウイルスに感染した組合員・家族

②保険料の減免 [申請期限は3月16日(水) 支部事務所まで]

【国庫補助の拡充により倍増】

対象者 新型コロナの影響で収入が、2019年または2020年と比べて30%以上減少した組合員

※詳しくは組合事務所まで

事業復活支援金(国の制度)

対象

①新型コロナウイルス感染症の影響を受けた事業者 ②2021年11月〜2022年3月のいずれかの月(対象月)の売上高が、2018年11月〜2021年3月の間の任意の同じ月(基準月)の売上高と比較して50%以上又は30%以上50%未満減少した事業者

給付額

中小法人 (売上高1億以下) 上限最大100万円 個人事業主 上限最大50万円

申請期間

2022年1月31日〜5月31日

※詳しくは、組合事務所 または相談窓口 ☎0120-789-140



前建

15年前に新築した得意先から外部改修工事を請負いました。玄関先の花壇に若木を植栽したのですが、枝が太くなり強風の際外壁を擦り、レンガ作りの花壇も崩れ始め伐採する事になりました。◆幹は簡単に倒しても根は安易ではなく、母屋基礎への根の侵入はありませんでしたが、雨水配管を亀裂させて管内に侵入し、広範囲に地面を掘り起こし、原状回復までには時間とお金が掛かりました ◆ここまで書くことと私が何を言わんとおもうのでしょうか、支部会館の数年ごとに話題に上がる桜の事でもあります ◆広い敷地内であれば取越し苦勞不要ですが、此数年の成長ぶりには、人間には到底出来ない嫉妬する思いです。お隣の理容店の万年癖や母屋まで根が隆起して、被害を与える事にもなりましたと思う事があります ◆生命があるものですから、軽々に伐採という事も言えません ◆組合員の高齢化が進み、三階建の支部会館にも昇降機が必要との意見もあります。それにはガラスブロックをある程度撤去し外付けエレベーターにすると思えます。まだまだそれは先の事でしょうが ◆支部の桜の運命を再々度、皆さんに委ねる事となります。

後地分会 野村 和好

# 3・11重税反対全国統一行動

## インボイス制度はすべての事業者に大きな負担

税金経営対策部長

佐藤 博信

換させる事、そして、大企業と高額所得者へ必分の負担を求めるなど、生活と営業を守る運動に力を合わせましょう。

3・11重税反対全国統一行動は、重い税負担と過酷な徴収に反対し、納めるべき税額は自分で計算し申告するという「申告納税制度」の擁護・発展をめざす国民の行動です。



2019年の3・13重税反対行動の様子

## いっぶく



### 震災体験者からの教訓

西品川分会

石谷 教治

私は組合新聞「建設なんぶ」作成している教員です。

写真参照)

「いっぶく」は、趣味やハマっていること、皆さんに伝えたいことなど、テーマは自由です。私が防災区民組織の部長としてお伝えしたいことは、阪神大震災や東日本大震災を体験された方々からの教訓です。

あと、手書き充電ラジカステライオンが遮断され、電気・ガス・水道・

ト(スマホ充電可能)も必要です。

食料として、ビスケット(期限5年)や、水が7回トイレを使用するところから、便器にそのまま使えて消費もしてくる簡易トイレセットもあっていいと思います。

## 建設キャリアアップ(CCUS)の相談は、まずは組合へ

※登録申請は事前予約制です

建設キャリアアップシステムで広がる未来

CCUSは、全国の330万人が登録をすすめる事業です

就業履歴 社会保険 保有資格

技能レベルは4段階!

① 履歴を登録して 評価アップ

② 履歴を登録して 履歴を登録して

③ 履歴を登録して 履歴を登録して

④ 履歴を登録して 履歴を登録して

### 消費税適格請求書等保存方式(インボイス制度)が導入されるとどうなるの?

個人事業主(フリーランス)など (免税事業者の場合)	会社経営者など (一般課税事業者の場合)	経理担当者 会社員など
取引先が一般課税事業者の場合、インボイスを求められることになる。	取引先からの請求書、領収書に登録番号がないと税額控除できなくなる。 どう話せばいいの... 負担できない...	負担が増えて大変! ●税率ごとの税額、登録番号の確認 ●登録番号の申請、適格請求書の発行 ●複雑な記帳等の事務作業 ●書類の保管等
インボイスを発行するには、課税事業者になって納税しなければならぬ... えーと... 年間売上600万円(税込)だと、納税額は約24万円!? (簡易課税の場合)	インボイスでなければ負担。 外注1人・月33万円(税込)とすると、控除できない税額は約3万円。 10人で約30万円	インボイスで精算しろと言われたけど... ●取引先の選択 ●インボイス登録しているか事前に確認? ●経費の領収書等
●課税事業者になる → (新たな税負担) ●免税事業者のままなら値引きを求められる → (売上減少) ●仕事を失う	●税額控除できない → (税負担増加) ●税額計算が大変 → (事務負担増加)	

建設業だけでなく、すべての業種に影響を及ぼす問題です。

消費税インボイス制度の動画を配信しています。詳しくはこちらをご覧ください。

## 品川のお店

### オリジン(カツ丼)

豊分会 富彌良則 行っても売り切れてお戸越公園駅の南口商店、落ち込んで重いペダ街に「キッチンオリジン」が踏みながら帰った事がありました。その一件からカツ丼への思いが特に強くなったようです。

昔から疲れるとカツ丼 朝新聞配達をしていて、食べたと思うと、オリジンのカツ丼を買って帰るようになりました。週1回から10日位のペースで、しかも、朝の3〜4時頃です。



行きつけの戸越公園店



やっぱりカツ丼

食の好みは人それぞれですが、自分にとってカツ丼はソウルフードだと思っています。

## ふらり品川

その180